

Herrn Oberbürgermeister
Christian Schuchardt
Rathaus
97070 Würzburg

Rathaus, Zimmer 149
Rückermainstr. 2
97070 Würzburg

Bürozeiten:
Montag 13.00 - 16.00 Uhr
Dienstag 9.00 - 12.00 Uhr
Mittwoch 9.00 - 12.00 Uhr
Donnerstag 13.00 - 16.00 Uhr

Tel.: 0931 - 37 36 06
Fax: 0931 - 37 36 54

eMail: info@csu-fraktion-wuerzburg.de
Home: www.csu-fraktion-wuerzburg.de

19. Nov. 2018

Antrag auf Förderung eines Ultraleichtflugzeugs des Flugsportclubs Würzburg e.V. als Lärminderungsmaßnahme

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Flugsportclub Würzburg e.V. plant derzeit die Anschaffung eines neuen Schleppflugzeuges für Segelflugzeuge (Ultraleichtflugzeuge).

Aus der Erfahrung der Vergangenheit ist den Vereinsmitgliedern bewusst, dass ihr Hobby mit Lärmemissionen für die Umgebung verbunden ist. Um eine Entlastung der Ortsteile Oberdürrbach, Unterdürrbach, Dürrbachau sowie für die umliegenden Gemeinden zu erreichen, besteht die Absicht, sich ein neues Ultraleichtschleppflugzeug anzuschaffen um die Lärmemissionen wesentlich zu verringern und die Beeinträchtigungen für die Anwohner zu reduzieren. Für den Verein alleine ist die Belastung aber zu hoch.

Der Finanzbedarf des Flugsportclubs e.V. liegt bei 80.069,00 Euro. Sparkassenstiftung sowie die umliegenden Gemeinden Zell und Margetshöchheim beteiligen sich mit einem kleinen Beitrag.

Deshalb beantragen wir, die Stadt Würzburg möge den Kauf des Ultraleichtflugzeuges finanziell in Höhe von 20.000-- € unterstützen.

Mitglieder der CSU-Fraktion

Fraktionsvorsitzende Dr. Christine Bötsch • Bürgermeister Dr. Adolf Bauer • Geschäftsführer Rainer Schott
Stellv. Fraktionsvorsitzende: Wolfgang Roth • Thomas Schmitt • Judith Jörg
Sonja Buchberger • Willi Dürrnagel • Erich Felgenhauer • Helga Hoepffner • Emanuele La Rosa
Nadine Lexa • Wolfgang Scheller • Kurt Schubert • Aron Schuster • Anke Stumpf • Sabine Wolfinger

Begründung:

Der Erwerb des Ultraleichtflugzeugs ist eine geeignete Maßnahme der Lärmreduktion zugunsten der Anwohner des Dürrbachtals und der angrenzenden Gemeinden und ist aus o. g. Gründen sehr zu begrüßen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Sabine Wolfinger
Stadträtin

gez. Sonja Buchberger
stv.Fraktionsvorsitzende

gez. Rainer Schott
Stadtrat